



Ajuntament
de **Puçol**

PLENO Nº 8

13 DE JUNIO DE 2015

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Puçol, siendo las diez horas treinta minutos del día trece de junio de dos mil quince, en primera convocatoria y en cumplimiento de lo dispuesto por los artículos 195 y 196 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General 5/1985, de 19 de Junio, y a los efectos de celebrar sesión constitutiva del Ayuntamiento y elección del Alcalde, se reúnen en sesión pública:

Por el Partido Popular (PP):

D^a. M^a Mercedes Sanchis Montañana
D^a. M^a Paz Carceller Llaneza
D. Salvador Ávila Puchol
D^a. M^a Amparo Ferrer Sebastiá
D. José M^a Esteve Moreno
D. Salvador Almenara Durá

Por el Partido Socialista Obrero Español (PSOE):

D^a. M^a Dolores Sánchez Parra
D^a. Ana M^a Gómez-Pimpollo Orellana
D. Juan Miguel Bayarri Moreno
D^a. M^a Carmen Cortell Albert

Por Compromís per Puçol (COMPROMÍS):

D. Enric Esteve Ramón
D. Xavier Alcácer Sanchis
D^a. M^a Mar Mazo Jiménez

Por Ara Puçol (ARA PUCOL):

D. Daniel López García

Por Partido Valenciano de las Urbanizaciones (PAVALUR):

D. José M^a Babé Navarro

Por Esquerra Unida País Valencià: Acord Ciutadà (EUPV:AC):

D. Juan José Manzanegue Gómez

Por Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía (C's):

D. Rubén Vaquero Garcés

Todos ellos han sido proclamados concejales electos en las elecciones locales celebradas el día 24 de mayo de 2015, según consta en el Acta de proclamación remitida por la Junta Electoral de Zona de Sagunto, de fecha 29 de mayo de 2015.

Actúa de Secretario el de la Corporación, D. Mateo J. Puigcerver Caselles.

Asiste también el Sr. Interventor, D. Manuel Claramunt Alonso.

Por el Sr. Secretario se da cuenta sucintamente de lo que habrá de ser el contenido y desarrollo del presente acto, en base a las determinaciones establecidas legalmente.

CONSTITUCION DE LA MESA DE EDAD

Los asistentes proceden a constituir la Mesa de Edad, que queda compuesta por D. José M^a Babé Navarro y por D. Juan Miguel Bayarri Moreno, concejales de mayor y menor edad, respectivamente.

A continuación, D. José M^a Babé Navarro jura, por su conciencia y honor, cumplir fielmente las obligaciones del cargo de concejal, con lealtad al Rey, y respetar y hacer respetar la Constitución y el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana, añadiendo a la fórmula oficial: *“Y como valenciano y español, juro defender también las señas de identidad propias valencianas, que son únicas y diferentes a cualquier otra parte o zona de España”.*

Seguidamente, por D. Juan Miguel Bayarri Moreno se presta promesa del cargo, de conformidad con la fórmula establecida al efecto.

Asume la Presidencia la Mesa de Edad y actúa de Secretario el de la Corporación, D. Mateo J. Puigcerver Caselles.

CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO

La Mesa declara abierta la sesión y procede a comprobar las credenciales presentadas, así como la acreditación de la personalidad de los concejales electos por las certificaciones remitidas por la Junta Electoral de Zona.

Asisten los diecisiete concejales electos, los cuales representan el número de miembros que de derecho corresponden al Municipio.

El Sr. Secretario de la Corporación da cuenta de que los diecisiete concejales electos han formulado la declaración de intereses, de conformidad con lo preceptuado por el artículo 75.5 de la Ley 7/1985, de 2 de Abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local.

Por la Presidencia se procede al llamamiento de los concejales por candidaturas para que tomen posesión del cargo.

Por los concejales electos del PP se procede al juramento del cargo según la fórmula oficial facilitada, añadiendo al final del mismo: *“Y como valenciano/a y español/a, juro defender las señas de identidad propias valencianas, que son únicas y diferentes de cualquier otra zona de España”*.

Por los concejales electos del PSOE se procede a la promesa del cargo, de conformidad con la fórmula establecida al efecto.

Por los concejales electos de COMPROMÍS se procede a la promesa de *“cumplir fielmente las obligaciones del cargo de concejal, con lealtad al Rey, y respetar y hacer respetar la Constitución y nuestro Estatuto de Autonomía como normas fundamentales del Estado y de nuestra Comunidad Autónoma, porque así lo manda la ley. Igualmente, también prometo impulsar la enseñanza en valenciano, plurilingüe y de calidad, como apuesta de futuro de nuestra sociedad”*.

El Sr. Alcácer (concejal electo de COMPROMÍS) promete el cargo, añadiendo al final de la fórmula oficial: *“Igualmente, también prometo trabajar para que el valenciano ocupe el lugar que le corresponde en todos los ámbitos para garantizar los derechos lingüísticos y de identidad de nuestro pueblo”*.

El Sr. López García, concejal electo de ARA PUÇOL, presta *“por imperativo legal”* promesa del cargo de concejal, y finaliza la fórmula diciendo: *“hasta que la Asamblea y la ciudadanía así lo considere”*.

El Sr. Manzaneque Gómez, concejal electo de EUPV: AC, procede a la promesa del cargo *"por imperativo legal"*.

Y, por último, el Sr. Vaquero Garcés, concejal electo de C's, presta promesa del cargo de concejal, de conformidad con la fórmula establecida.

Todo ello de conformidad con lo dispuesto en el artículo 108.8 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General, y dado que todos ellos han formulado previamente la declaración de intereses, los concejales asistentes toman posesión de sus cargos y la Mesa declara constituida la Corporación.

Una vez constituida la Corporación, por la Presidencia se da cuenta de que en cumplimiento de lo establecido en el artículo 36.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y artículo 33 del Reglamento de Bienes, se ha efectuado un arqueo extraordinario con fecha 13 de junio del actual y, asimismo, están preparados los documentos acreditativos para la comprobación del inventario de bienes de la Corporación mediante el inventario rectificado a fecha 31 de diciembre de 2014 y actualizado con las altas y bajas producidas hasta el 31 de mayo de 2015, manifestando que están a disposición de los concejales electos para su comprobación.

ELECCION DE ALCALDE.

Seguidamente, la Mesa anuncia que va a procederse a la elección de Alcalde, señalando que podrán ser candidatos todos los concejales que encabecen las correspondientes listas.

Será proclamado Alcalde quien obtenga la mayoría absoluta y si nadie la obtuviera, la Alcaldía recaerá en el concejal de la lista más votada, de acuerdo con el acta de proclamación remitida por la Junta Electoral de Zona.

A continuación se procede a la elección de Alcalde, a cuyo efecto, de conformidad con el artículo 196 de la Ley Electoral General, la Presidencia pregunta a los concejales que encabezan las listas electorales respectivas, si renuncian a ser candidatos.

Renuncian a ser candidatos:

- D^a. M^a Dolores Sánchez Parra (PSOE)
- D. Daniel López García (ARA PUÇOL)
- D. José M^a Babé Navarro (PAVALUR)
- D. Juan José Manzaneque Gómez (EUPV: AC)

En consecuencia, quedan los siguientes candidatos:

- D^a. M^a Mercedes Sanchis Montañana (PP)
- D. Enric Esteve Ramón (COMPROMÍS)
- D. Rubén Vaquero Garcés (C's)

Realizada la votación se obtiene el siguiente resultado:

Candidaturas	Votos:
D ^a M ^a Mercedes Sanchis Montañana	7 (PP y PAVALUR)
D. Enric Esteve Ramón	9 (PSOE, COMPROMÍS, ARA PUÇOL y EUPV: AC)
D. Rubén Vaquero Garcés	1 (C's)

Por lo tanto, habiendo obtenido D. ENRIC ESTEVE RAMÓN la mayoría absoluta, se le proclama Alcalde del Ayuntamiento de Puçol, aceptando el mismo el cargo.

El Sr. Esteve Ramón, previa promesa de cumplir con fidelidad las obligaciones del cargo de Alcalde de Puçol con lealtad al Rey y respetar y hacer respetar la Constitución y el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana, *“porque así lo manda la ley”* toma posesión del cargo con carácter inmediato, ocupando y asumiendo la Presidencia de la Corporación.

A continuación, el Sr. Alcalde concede la palabra a los representantes de cada grupo político.

INTERVENCIONES:

- Sra. Sanchis (cabeza de lista del PP): Buenos días a todos. En primer lugar, quiero agradecer a todos los vecinos y vecinas de Puçol la asistencia a este Pleno extraordinario de constitución de la Corporación Municipal, así como la confianza depositada en nuestra candidatura el pasado 24 de mayo en las urnas. Hemos sido el partido más votado, con 3.046 votos. No obstante, este apoyo mayoritario de nuestros vecinos no ha sido suficiente para tener un gobierno estable y con garantías de futuro.

Quiero dar la bienvenida todos los concejales electos que hoy comenzáis vuestra labor en nuestro Ayuntamiento, bien desde el gobierno o desde la oposición. Y, como no, también a los que hoy finalizan esa gran labor: Estrella, Pepa, José Miguel, Ángel, Pilar, José Vicente, y muy especialmente a mis compañeros Ximo, Eloisa y Julio. A todos, gracias por vuestra dedicación y vuestra entrega a este Ayuntamiento y al pueblo de Puçol. Os deseo, de todo corazón, lo mejor en vuestra nueva etapa.

Durante estos próximos años de legislatura le pido al equipo de gobierno que trabaje para entendernos, porque el PP estará encima de ellos realizando, desde la oposición, una labor responsable, crítica y exigente, para que prime el interés general del pueblo y no “sillones de Alcaldía”.

Vigilaremos la estabilidad que tanto anuncian y colaboraremos con una posición que garantice la tranquilidad de cada puçolense, con exigencia y sensatez.

El PP ha sido el partido más votado y tiene la responsabilidad de cumplir con los que le han votado y con los que no. Esperamos que ustedes hagan lo mismo. Tenemos la confianza del pueblo de Puçol y la aumentaremos más si cabe en estos 4 años. Muchas gracias a todos.

- Sra. Sánchez (cabeza de lista del PSOE): Buenos días a todos y a todas. Voy a ser muy breve porque somos muchos para hablar.

Quiero decir que con la constitución de la Corporación y la elección del Alcalde damos valor al mandato soberano de los ciudadanos de Puçol. Que no ha sido otro que encomendarnos a las fuerzas de izquierdas que seamos capaces de dialogar y gobernar en este pueblo. Y así lo vamos a hacer.

En primer lugar, felicitar al Sr. Alcalde de Puçol, Sr. Esteve, y a todos los concejales electos. También queremos dar las gracias a todas las personas que han confiado en nosotros y nos han dado su voto en estas elecciones. A los que nos han votado, y a los que no lo han hecho, a todos los ciudadanos en general, decirles que sabemos que son tiempos difíciles, pero que nos comprometemos a gobernar para todos y cada uno de vosotros, intentando prestar unos servicios de calidad, sobre todo dejándonos la piel para que todos los ciudadanos de nuestro pueblo tengan las necesidades básicas cubiertas. Solo esperamos, con nuestro trabajo diario, poder estar a la altura de las circunstancias y, como no, al servicio de todos vosotros.

Y a los partidos políticos que no han entrado en el equipo de gobierno les invitamos a colaborar, haciendo una oposición constructiva.

Agradecer la presencia en el salón de Plenos a todos los que estáis aquí, así como agradecer también a los concejales salientes la labor que han hecho en estos últimos años. Muchas gracias a todos.

- Sr. Alcácer (en representación de la lista de COMPROMÍS): Buenos días a todas y todos. En primer lugar, agradecer la presencia de la gente que nos acompaña hoy en esta sesión constitutiva del Ayuntamiento de Puçol. También felicitar a todos los concejales electos de todos los partidos y, en especial, al nuevo Alcalde de Puçol, Enric Esteve Ramón.

Agradecer también, especialmente, a todos los electores que confiaron en el proyecto de Compromís para nuestro municipio. Ellas y ellos son los que nos refuerzan y legitiman para comenzar un cambio decidido y comprometido con el estado del bienestar.

Compromís es un partido valenciano, y eso quiere decir que tenemos el ámbito de decisión en nuestro entorno más próximo, y que no dependemos jerárquicamente de estructuras de fuera de nuestro territorio. Somos un colectivo formado por gente honrada, íntegra y honesta, que se deja la piel diariamente para conseguir que nos sintamos orgullosos, con mayúsculas, de nuestro pueblo. Personas al servicio de la gente, no para servirse de ella.

Hemos demostrado que con esfuerzo, perseverancia, pluralidad, respeto y sentido común se puede hacer un magnífico trabajo, tanto en la oposición (como demuestran las más de 70 mociones y 350 ruegos y preguntas traídos a Pleno durante los últimos 4 años) como ahora, con el amplio apoyo que nos han dado las urnas gracias al cual formaremos gobierno.

El resultado de las elecciones municipales y autonómicas es el inicio del proceso de apoderamiento de la sociedad valenciana, que ha demostrado más vigor y espíritu crítico que nunca. Hemos empezado el camino con la ilusión y la esperanza que la construcción de una sociedad más justa e igualitaria es posible. En esta nueva etapa, el valencianismo progresista ha de continuar reivindicando que las cuestiones coyunturales, los problemas individuales y las estructuras, las aspiraciones colectivas, no son en absoluto excluyentes, sino más bien complementarias.

Desde Compromís creemos imprescindible que hay que bajar a la calle para escuchar y trabajar por las personas. Es imprescindible abrir canales de participación y comunicación con la ciudadanía para recuperar el interés perdido por la política. Lo que nos afecta a todos necesita también la implicación de todos. Hay que dar solución y tomar decisiones con valentía y también con responsabilidad. La nueva forma de hacer política reclama acción contra la inmovilidad. El reto es esperanzador y venimos más que dispuestos a asumirlo. Hemos dado nuestra palabra y así lo haremos. Caminemos, pues, para poder crecer. Gracias.

- Sr. López (cabeza de lista de ARA PUÇOL): Buenos días. En primer lugar, dar la enhorabuena a nuestro nuevo Alcalde y a todos los que conformamos esta Mesa. También agradecer profundamente a las 884 personas que han confiado en Ara Puçol y han hecho posible que estemos aquí representándolas y transmitiendo un mensaje de transformación y de gestión completamente diferente basado en criterios de sostenibilidad, participación y transparencia.

Durante los 4 años que vamos a estar aquí, vamos a trabajar con seriedad, con rigor, escuchando a todos y cada uno de los ciudadanos que quieran dirigirse a nosotros, escuchando a nuestros compañeros de Mesa, e intentando conseguir lo que en nuestro programa llevábamos, que es, además de gestionar, conseguir transformar la sociedad local en un espacio de convivencia, de colaboración, de transparencia, de crecimiento... Un Puçol que todos deseamos. Muchas gracias.

- Sr. Babé (cabeza de lista de PAVALUR): Buenos días señoras y señores. En primer lugar, Sr. Alcalde, nuestra felicitación más sincera. Enhorabuena. Desde mi grupo político le deseamos los mayores éxitos en esta ilusionante tarea que hoy comienza.

Desde luego el trabajo no va a ser fácil. Hemos necesitado un acuerdo cuatripartito para lograr una estabilidad en el gobierno de Puçol que todos necesitamos. Seguro que tendrán grandes aciertos, sin duda. Y, lógicamente, algún error, como nos pasaría a todos y como ha ocurrido siempre. Pero lo importante, Sr. Alcalde, es que al final de la legislatura nos deje a todos la sensación de haber luchado por nuestro pueblo; de haber sido justo; de gobernar sin rencor; de ser dialogante; de ser, en definitiva, nuestro Alcalde, el Alcalde de todos los puçolenses.

Hace unos días usted manifestaba con acierto, y así se lo dije, una frase que escribí, además, y decía: "el pueblo es sabio". Y es cierto. Una mayoría de nuestro pueblo, 5.358 vecinos, han votado la opción que hoy está en el gobierno. Y otra parte también importante de nuestros vecinos, 4.240, sin contar los partidos que no han podido entrar en la Corporación, son tan valencianos y tan puçolenses como los primeros, y se han decidido por otra. Tan sabios son unos como los otros, Sr. Alcalde. Esperamos de verdad que usted sea un gran Alcalde para todos los vecinos de Puçol. Tiene nuestro apoyo y nuestra confianza. Muchísimas gracias y enhorabuena.

- Sr. Manzanque (cabeza de lista de EUPV: AC): Gracias Sr. Alcalde y señores concejales. Primero quiero felicitar a toda la Corporación Municipal, a los concejales que terminan con este mandato y, en especial, a Enric Esteve como nuevo Alcalde de Puçol.

En segundo lugar, quiero dar las gracias a los vecinos de Puçol que, por su confianza en EU, nos han dado la responsabilidad de representarles en este Ayuntamiento durante los próximos 4 años.

Sr. Alcalde, como representante de EU, quiero trasladarle a usted y al conjunto de los vecinos el compromiso que adquirimos en esta campaña electoral de ser la voz de todos los ciudadanos para defender sus intereses. Así, nuestro compromiso es defender una gestión austera y transparente. Es una de nuestras señas de identidad. En el momento que vivimos de grave crisis, cobra un carácter de exigencia ética y política de primer orden, y la voz del pueblo así lo reclama.

Segundo, nuestro compromiso con las personas más desfavorecidas que tienen serias dificultades para llevar una vida digna.

Y tercero, nuestro compromiso de hacer una política con la ciudadanía y trabajando para un pueblo participativo, donde los ciudadanos, además de voto, tengan voz; donde sus propuestas sean escuchadas y entendidas; donde vecinos e instituciones trabajen para solucionar los problemas.

Por último, mostramos nuestra absoluta disposición para contribuir a que este mandato, que hoy comienza, sea provechoso para el pueblo de Puçol. Desarrollaremos nuestra tarea, que nos ha sido encomendada por los votantes, con responsabilidad y lealtad a la institución.

Y no quisiera terminar sin aprovechar la ocasión que se me brinda de rendir un homenaje al recientemente fallecido Pedro Zerolo, por su contribución a los derechos y libertades en este país, y su lucha infatigable en pro de la igualdad de las personas. Muchas gracias. ¡Salud y república!

- Sr. Vaquero (C's): Buenos días a todos. En primer lugar, me gustaría dar las gracias a todos los votantes de la localidad que han confiado en nuestro partido. También agradecer a todos los afiliados y simpatizantes que han colaborado en nuestra campaña electoral.

Por otro lado, felicitar a todos los concejales electos sin excepción y, como no, a nuestro nuevo Alcalde. Decirles que Ciudadanos trabajará junto a todos ellos por la mejora continua de nuestra localidad.

- Sr. Esteve (Alcalde electo): Señoras concejales, señores concejales, señoras y señores, permitirme que dedique las primas palabras a los compañeros que se estrenan hoy como concejales. Bienvenidas y bienvenidos, y la enhorabuena. Habéis de estar bien orgullosos de ocupar estos escaños que representan la voluntad del

pueblo de Puçol. Empezáis hoy una etapa en vuestras vidas que ya os puedo asegurar que será apasionante. Espero también que os resulte provechosa como políticos, y enriquecedora como personas. Confío que vuestros compañeros veteranos serán generosos y compartirán con vosotros la experiencia que ellos han ido acumulando a lo largo de los años. Y que vosotros, los nuevos, seáis críticos para recordarnos cada día que la calle empieza en la misma puerta del Ayuntamiento. ¡Suerte!

Vecinos y vecinas de Puçol, en los momentos en que pensaba que podía llegar este instante me preguntaba cuáles serían mis sentimientos en una ocasión tan importante. Hoy ha llegado el momento, y el sentimiento que ocupa con más intensidad mi corazón es el agradecimiento. En primer lugar, a mis compañeros del colectivo por escogerme como cabeza de lista de la candidatura "Compromís per Puçol". Agradecido también especialmente estoy a las personas que nos votaron: Gracias por vuestra confianza, que Xavi, Mar y yo esperamos convertir en satisfacción con el trabajo de cada día.

El tercer agradecimiento es para los compañeros de los otros partidos que hoy han renunciado a su propia candidatura por la mía. Gesto que les honra y con el cual me han hecho Alcalde. Gracias por vuestra generosidad, que espero convertir en ilusión por el trabajo de cada día que compartiremos a partir de hoy mismo.

Me siento también profundamente afortunado por la ocasión que me brinda la vida de representar a mi pueblo, al pueblo de Puçol, que tanto quiero y tanto me gusta por todo lo que le identifica y lo distingue de otros pueblos. Características propias que lo hacen singular, entre las cuales quiero destacar su pluralidad y su diversidad. Porque éste es un pueblo donde las personas viven, sienten y creen de manera diferente, sin que ello impida la armonía necesaria para la convivencia cívica. Pero también es cierto que nuestra ciudadanía sufre diferencias muy graves que nosotros, los que habéis querido que os representaran, hemos de procurar eliminar. Precisamente desde la pluralidad de opiniones hemos de hacer todos los esfuerzos posibles para rescatar personas y devolverles lo que ninguna persona debe perder nunca, su dignidad. Ése es nuestro objetivo como equipo de gobierno, y el mío particular como Alcalde de todos los puçolenses. Como servidores de todos vosotros porque habéis depositado la confianza en todos nosotros para hacer de éste un pueblo sencillamente mejor. Y la confianza, señoras y señores, no se puede defraudar. Como tampoco podemos pasar por alto el mensaje que nos han enviado nuestros convecinos: No a las mayorías absolutas que conllevan soberbia en la manera de tratar y corrupción en la manera de hacer. No a la política de la manipulación, de la mentira, del trato de favor. No a la política vieja y rancia. El pueblo ha hablado, y ha pedido diálogo, consenso y honestidad en la vida pública. Ha pedido pluralidad y decencia, y nosotros lo vamos a hacer.

En primer lugar, conformando un equipo de gobierno de 4 partidos, que hemos dejado de lado las diferencias y hemos puesto en común todo lo que nos une para hacer una acción de gobierno eficaz, con la mirada puesta en los colectivos más desfavorecidos y débiles. Con la mano abierta a los sectores comercial y empresarial, verdaderos creadores de trabajo, que nos pueden ayudar a superar esta crisis que dura ya demasiado tiempo. Y con las puertas y ventanas de esta casa abiertas, si queremos hacer una política de austeridad, transparente y participativa.

Austeridad en los sueldos del equipo de gobierno. El que trabaja tiene que cobrar, sí, pero un sueldo justo. Aquí no venimos a vivir de la política, sino a trabajar con vocación de servicio público.

Transparente de dentro hacia afuera, informando y comunicando puntualmente, y sin ocultaciones, la gestión de este gobierno.

Participativa de fuera hacia adentro, con la reforma del ROM (Reglamento Orgánico Municipal) y de la posibilidad de poder presentar iniciativas legislativas populares. Más allá de las elecciones, los ciudadanos hemos de poder participar activamente en las decisiones que se toman en las instituciones y que nos afectan en nuestra vida diaria.

Austeridad, transparencia y participación. Pero también generosidad, humildad y responsabilidad. Éstos han de ser los pilares de este nuevo gobierno.

Todos hemos actuado generosamente renunciando a las diferencias y centrándonos en los puntos comunes de cada programa. Todos hemos de ser humildes y reconocer los méritos y capacidades de los otros. Todos hemos de ser responsables de la acción conjunta de gobierno. Todo esto, señoras y señores, se resume en dos palabras: lealtad constitucional. La que estamos obligados a ejercer por razón de nuestro cargo y en virtud de la confianza de nuestros conciudadanos. La lealtad a esta institución, que no es sólo un edificio donde venir a hacer trámites, sino que ésta es la Casa del Pueblo y al pueblo debemos nuestra lealtad. A todas y cada una de las personas que viven en Puçol, sin distinción del barrio donde viven, las creencias que tengan o la lengua que hablen. Ni tampoco distinción por el partido que haya votado cada uno. Hay que desterrar el sectarismo del Ayuntamiento y de la forma de hacer.

Si reivindicamos un pueblo plural, su máxima institución tiene que dar ejemplo. Por eso, la Junta de Gobierno Local estará abierta a todos los partidos; a los que forman parte del equipo de gobierno y a los que están en la oposición. Y en esa Junta de Gobierno Local, el Alcalde delegará todas las competencias que la ley permita. Se han acabado las decisiones unilaterales, sin contar con la opinión de los otros, porque eso atenta contra la misma idea de democracia participativa y tiene, además, unos efectos perversos, como hipotecar el futuro de Puçol con contratos que ahogan la hacienda pública.

El futuro de este pueblo está en las manos del pueblo, que ha de poder decidir hacia dónde va. En ese futuro habría que ser mejor que en los últimos años, de miseria moral y desconfianza política. Hoy estamos inaugurando una etapa en la historia de Puçol. El pueblo de aguas, del gran Josep M^a Ribelles, tiene ahora la oportunidad de regenerar su vida pública y adoptar otra manera de hacer política, más próxima a las personas, más ágil en los trámites, más eficaz en las acciones. Y en esa faena necesitamos el concurso de todas y todos, en especial de los trabajadores de esta casa, servidores públicos que cuentan con todo nuestro respeto y de quienes esperamos dedicación y buen hacer.

Vuelvo al principio de mi discurso. Soy afortunado de vivir este momento al que hemos llegado después de años de trabajo. Más intenso en los últimos meses. Y dedicación total en las últimas semanas. Por eso, no quiero acabar sin volver a dar las gracias.

Gracias a M^a Dolores, mi hermana, porque si no te hubieras ocupado de nuestra madre al cien por cien, yo no hubiera podido hacer lo que estoy haciendo.

Gracias a Elisa, hija mía, sin ti la vida no sería lo mismo.

Gracias a mi mujer, Nathalie, cariño sabes que has estado a mi lado, que estamos juntos, y por tu patriotismo de piedra picada, que ha servido para apuntalar mis propias convicciones valencianistas, que son el fundamento de todas las otras. El valencianismo progresista y profundamente democrático como elemento de cohesión social.

Por eso, acabaré volviendo a nuestro orígenes como pueblo; a nuestras raíces, que se hundan en los siglos hasta Jaime I y el valioso testamento que nos dejó. Las palabras de nuestro rey fundador habrían de ser asumidas como un deber moral para cualquier servidor público. Yo, Enric Esteve Ramón, hoy día 13 de junio de 2015, delante de todos ustedes, las hago más: "Amar y proteger a todas las personas y al pueblo; hacer reinar la justicia y velar para que los grandes no opriman a los pequeños". Muchas gracias. ¡Viva Puçol!

Las intervenciones y votaciones realizadas en la presente sesión plenaria han sido grabadas con medios audiovisuales, lo que generará un archivo de video digital, y una copia firmada digitalmente quedará custodiada en esta Secretaría.

Finalizada su intervención y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión siendo las once horas y veinte minutos, de todo lo cual, como Secretario, CERTIFICO.

EL ALCALDE

EL SECRETARIO

Enric Esteve Ramón

Mateo J. Puigcerver Caselles